
議 事 録 

会 議 名  第１６回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日  平成２８年６月２８日 開 催 場 所  いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間  16：00～ 作 成 者 加藤 寛子 

参 加 者  

天狗新生町内会会長様 只野様（欠席） 

札幌市西区第三地域包括支援センター   介護支援専門員 丹野様 

御家族様        様  

利用者様 中川  様 

社会福祉法人さくら会理事 中井理事 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護いぶき   加藤 寛子 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 食事について 

４． 今後の予定 

５． 質疑応答 

 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（６月２８日現在） 

 ４月 ５月 ６月 

登録者数 ２４名 ２２名 ２２名 

利用者数（通い） １６８名 ２０８名  

利用者数（泊まり） ０名 ０名  

利用者数（訪問） ６８１名 ６７２名  

 

 

登録者（６月２８日現在） 

 要支援 1 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

男性   ５ 1  １  

女性  1 ３ ５ ４ １ １ 

計  1 ８ ６ ４ ２ １ 

 

 

 

 

 

 

 

 



２．活動報告 

 

 レクの様子と日々の活動について報告致します。 

 

 

    ４月２５日にそば打ち実演 

を行いました。 

 

 

 

 

 

   

 

 

打ち立てのお蕎麦は美味でした。        おいなりさんも手作り！！ 

 

                                    

 

 

                  
 

 

 

   おいしそうでしょ！！ 

 

 

 

野球観戦に行ってきました。５月４日           

                                             

 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

ホームランたくさん

でました！！が…

引き分け… 



お花見行ってきました。遅咲きの八重桜  ５月１７日 

 

 

 

 

                                          

 

 

 

 

 

 

    

                                              

 

 

 

 

 

 

 

                                                

 

３.食事の内容について 

そよ風・いぶきの食事の内容について、味はもちろんですが見た目も美味しくしてほしい、もう少しグレー

ドアップしてほしいとの要望を厨房にしていましたところ、６月より食事内容を改善していただくことになりま

した。食事は一番の楽しみであり、体調にも影響します。皆様の感想はいかがでしょうか？ 

※「そよ風川橋様より、食事内容もとても良くなって、利用者様からも「厨房の人全員変わったの？」等の

声もあった。（１名厨房の方が入職され増えてはいます。）又、作ってから時間が経ちすぎてしまったりすれ

ば、せっかく良くなった食事メニューも、意味が無くなってしまい、提供時間なども厨房と相談して行かなけ

ればならないと思っている。御飯や汁物は、食堂で職員が盛っているので、温かい物は温かい状態で提供

出来るよう、職員の気遣いも必要だと思う。今後も入居者様からの意見などを聞いて、厨房に伝え美味しく

食べて頂きたいと思う。」中川様も「美味しいよ」との事でした。 

 

 

４.今後の予定 

＜行事＞ 

７月２５日（月）  流しそうめん 

８月６日（土）   夏祭り 

９月１日（木）   10周年記念行事   

 

 

「さくらんぼ保育園との交流」…（７月から第二火曜日 10：00～定期的に交流会を行います。） 

花よりソフト

クリーム？ 

おいしいよ！ 



 ５月 １１日 お隣のさくらんぼ保育園の園児と交流しました。かわいいダンスも踊ってくれました。 

いぶきでは、北国の春を歌って体操しました。 

 

 

 

 

           

 

 

お寿司レク  ５月３０日 

                  

 

 

 

 

                     

とても美味しくて、たくさんおかわりしてしまいました！！ 

 

                                               

 

 

 

 

 

                  

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

可愛いね！ 

ウニや中トロ… 

いくらもありました。

最高です！！ 



買い物レク ６月１３日 

 

                                           

 

 

 

 

 

                         

                         ラルズマートでお買い物 

                         他にもツルハ、サンキにも 

                         行ってきました！！ 

 

                           

 

 

 

 

バーベキュー  ６月２０日  あいにくの雨でしたが、室内でバイキングしました！！ 

 

                                             

 

 

 

 

                        

                                          ジンギスカンやトウモロコシ… 

                                          焼きそば、おにぎりと盛りだくさん 

                                            食べすぎちゃったかな？ 

 

                                         保育園の子どもとの交流もありました。                                             

☂ 雨で、外でのバ－ベキューは出来ませんでしたが、肉や野菜など美味しく頂く事が出来ました。 

きさらぎ混声合唱団 ６月２７日…一緒に歌いました。 

   

                                                             

 

 

 

 

 

 

 

ささのは

さらさら♬ 



５.質疑応答 

◎地域の方との意見交換 

・丹野様～私の担当利用者様（そよ風入居）からも、食事がすごく変わって、見た目もきれいになったと話が

ありました。食事はとても楽しみにしているものなので、皆さん喜んでいると思います。 

 又、さくらんぼ保育園の園児と窓越しに関わったのですが、小さい子のかわいらしさや生命力と触れ合う

のはとても楽しい事だと思います。高齢者にとっても良い事だと思います。 

 

・川橋様～以前より入居者・利用者様の人数も増えてレク計画も大変ではありますが、月１回、２回でも行

事を行い、皆さんに楽しんでもらいたいです。町内会や地域の方に来てもらっての夏祭りも、初の試みなの

で、その経験を生かして今後の地域交流を行っていきたいと思います。さらに、入居者・利用者様が安全・

快適に日々過ごせる様、いぶき職員と協力して、サービス提供して行きたいと思っています。 

 

・中川様～今回初めて（運営推進会議参加）なんで、もう少し勉強させてもらって、何か言えるようにしたい

と思います。ここに住んでいて楽しいです。行事がある事などや皆さんとこういうことをしているというのが、

もっとわかりやすくなっていればいいと思います。 

 

・中井理事～気候も良くなり、これからもいろいろな行事に皆さんが参加出来ればよいと思うが、寒暖の差

が激しく、ここにきて風邪も流行ってきているので、利用者様の健康管理にも注意が必要。体調不良などに

ならないよう注意して下さい。 

 

・加藤～本日は皆さま、お集まりくださいましてありがとうございます。 

やっと今日あたりから暖かくなりましたが、つい最近までとても寒い年と思っていました。外行事を計画して

も、雨などで出かけられなかった事もありました。出来るだけ天気の良い日には、中庭等を活用して、お花

や野菜畑を見て頂いたり、ずっと室内にいるのは息が詰まると思うので、気分転換を図ってほしいと思いま

す。ちょっとした時間でも外に出るという風に意識的に散歩などを行っていけたらと思っています。 

 又、行事の案内は広報誌などに載せて、御家族様にも発信していきます。 

 

 

 

◎本日はお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。 

次回の運営推進会議は、平成２８年８月３０日（火）を予定しております。 

 

以上 

 

 


